
DGNR-Jahrestagung 2024

Ehrenmitgliedschaften verliehen

Auf der 59. Jahrestagung in Kassel vom 09.–11.10.2024 wurden Professor Dr. med. Friedhelm Brassel (Duisburg) und Prof. Dr. med. Bernd Haubitz (Hannover) mit der Ehrenmitgliedschaft der Deutschen Gesellschaft für Neuroradiologie e.V. ausgezeichnet. Prof. Brassel, langjähriger Instituts-

direktor des Klinikums Duisburg, erhielt die Auszeichnung vor allem für seine Pionierleistungen auf dem Gebiet minimalinvasiver Behandlung angeborener Gefäßfehlbildungen im Gehirn. Prof. Haubitz wurde vorrangig für sein berufs- und wissenschaftspolitisches Engagement geehrt. Als nachgeholte Verlei-

hung aus dem Jahr 2023 wurde in diesem Jahr auch Prof. Dr. Erich Hofmann (Fulda) ausgezeichnet. Professor Hofmann war langjähriger Experte für Kopf-/Hals-Bildgebung, Kongresspräsident der Jahrestagung der DGNR 2010 sowie Präsident des Berufsverbandes Deutscher Neuroradiologen (BDNR).